

# *Canciller cubano afirmó, Cuba continuará defendiendo su soberanía*

---



## **Cuba continuará defendiendo la Revolución**

La Habana, 4 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó hoy en su cuenta en X, que el Gobierno del país caribeño, con el respaldo del pueblo, continuará defendiendo la Revolución, la independencia y soberanía nacional.

En la plataforma, el canciller denunció que el secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, quiere visitar La Habana, “pero antes cambiar nuestro Gobierno. Se quedará con las ganas”.

“No podrá conocer Cuba, país del que no sabe absolutamente nada. No fue invitado”, dijo.

En su mensaje en la plataforma, Rodríguez ratificó la voluntad de Cuba de defender su soberanía, al tiempo que recordó que 13 presidentes estadounidenses y secretarios de Estados han asumido el poder desde el triunfo revolucionario en 1959.

El pasado 30 de enero, el Gobierno de Donald Trump aprobó la reedición de la Lista de Entidades Restringidas de Cuba, que prohíbe las transacciones financieras con empresas estatales cubanas, además de negarles recursos.

Diez días antes, la nueva administración estadounidense revocó la decisión de su antecesor Joe Biden, de sacar a la isla caribeña de la ilegal lista de supuestos países que patrocinan el terrorismo, paso criticado por buena parte de la comunidad internacional.

Al respecto, los dirigentes cubanos afirmaron que actuarán con firmeza y dignidad frente al atropello que significan estas nuevas medidas.

La nación antillana asimismo recabó apoyo de la comunidad internacional “para detener, denunciar y acompañar a nuestro pueblo frente a la nueva y peligrosa arremetida agresión” del país norteamericano “que apenas ha comenzado”.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores, el anuncio posiblemente sea también la antesala de otras medidas que el equipo a cargo del tema Cuba en este gobierno tiene diseñadas desde el año 2017 para poder endurecer aún más, gratuita e irresponsablemente, el cerco contra la isla en busca de nuevos y evitables escenarios de deterioro y de confrontación bilateral. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375798-canciller-cubano-afirmo-cuba-continuara-defendiendo-su-soberania>



**Radio Habana Cuba**